
国民健康保険・後期高齢者医療
の保険証が廃止されます(川越
市でも改正の条例が上程され、
可決)。
マイナンバーカードを持ってい
なくても、保険証と紐付けして

いなくても大丈夫です。その場合は、川越市が発行する資格
確認書(今後郵送される)で、これまで通り受診できます。
現在の保険証は、原則2025年7月31日まで使えます。
任意のマイナンバーカードと国民皆保険はなじみません。
業務が増えて、自治体DXの推進にもなりません。トラブル
が多く、医療機関も負担です。不安に思う人が多く、高齢・
障害の方は取得や利用が難しいです。「誰ひとり取り残さない
デジタル化」からは、ほど遠いので反対します。
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研修棟・宿泊棟・
レストラン閉鎖では
機能強化できない

川越市議会報告 2024年秋号　川越市議会議員　総務財政常任委員

　　　川越市議会第３回定例会　市役所にて傍聴できます
川越ペンクラブ総会
教科書展示会
自治体・公共Week2024
ライドシェアなど「自治体が国を動かす」
ジェンダー平等ってな～に  国立女性教育会館の価値ある存続を！
家族に依存するケアを考える　皆の郷を支える会拡大学習会
いとう正子と語る会「発達障害大全」著者黒坂真由子さんを
お迎えして　来場感謝
あいアイ美術館　川越みんなのぬり絵式典
認知行動療法アセスメントを活用して1ヵ月で再登校した
不登校中学生の事例報告
　　　原爆絵画展
「ベトナム枯葉剤被害と日本の汚染」
10/24（木） チャリティーコンサート開催
平和を考える集い

主な活動報告
９/２～３０
６/２3
6/２6
6/２８

７/１３
7/１８
7/２７

８/６
８/６

８/10～１２
８/13

8/17

ぱっぷす勉強会
女性を性的搾取・デジタル性暴力被害から守る
「災害の備えってどんな事？」・「大地の園」の集い２
わたしたちの雨水フォーラムin川越
全国自治体議員行財政自主研究会
「国立女性教育会館の真の機能強化を求める要望書」
提出・意見交換
川越みらい会議2024
〈重要〉川越市総合計画が見直されます
外国人のための高校進学ガイダンス2024
川越西中運動会・あなたの行動が地域を変える
「夢見る給食」上映会・戦争を生き抜いた音楽　世界平和
霞ヶ関北防災会議
女子差別撤廃条約　選択議定書の批准を！　銀座パレード
リレー・フォー・ライフ・ジャパン川越
第14回埼玉育児院チャリティーコンサート

8/22

8/23
8/24
8/25
8/27

9/7

9/8
9/14
9/16
9/21
9/22
9/28

皆様と約束を守り川越が住みつづけたいまちとなるよう全力でがんばります。

もやってます！

049-233-8034
info@ito-masako.com
http://ito-masako.com

マイナ保険証への一本化反対！                             現在のマイナ保険証の利用率は、国民健康保険
13.4％　後期高齢者医療9.04%です。紐付けは解除もできます。
ここに注目！

伊藤正子の発言は川越市議会
ウェブサイトにあります
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●川越市議会｜会議録検索

������������������
��	�����������������������
��������������������
����_������

議会は市役所でどなたでも傍聴できます
インターネットでライブ中継・録画中継も

しています
●川越市議会 議会中継

反対討論

議会での活動をはじめ、各種委員会や審議会、川越市の各行事に
参加したり、福祉・介護・子育て応援・女性問題などの議員活動に
必要な勉強をしたりしています。

議員って何しているの？



令和5年度は、受験者611人、選ばれる
川越市となるよう情報発信し、辞退者を
減らす取り組みを行っています。自己
都合による退職は43人。ライフワーク
バランスの実現は大切です。育休復帰セミナーを開催し、
介護休暇には、必要な配慮を行っています。病休・休職は、
増加傾向・長期化していて心配です。ハラスメントへの対応
についても確認しました。年々増加する業務量を効率化
や事務事業の見直しで軽減しています。川越市人材育成
基本方針を改定し、「誇りを持ち　川越の未来を想い　
市民とともに歩む職員」を目指しています。働きがいを
もって働けるよう、研修や人事評価を見直し、「庁内公募
制度」を導入予定です。働きやすければ、市民サービスが
向上します。市民とともにまちづくりをし、課題解決を。

働きやすい市役所を目指して！

長年求めてきた、駅周辺のバリアフリー化ですが、一部実現
します。引き続き、利用しやすい駅周辺を求めていきます。

鶴ケ島駅西口周辺　段差解消

「おしゃべりの集い」にお出かけください

議会で決まったことや川越市の取組について説明し
たり、皆様からの質問や相談にお答えしたりします。

おしゃべりの集いってなあに？

〈日時〉
〈場所〉

11月12日（火）  午前10時～12時 （予定）
伊勢原公民館　集会室　（伊勢原町５丁目１－１）

咳エチケットにご協力をお願いします!  自宅での検温をお願いします
途中入退場可能 お子様連れ歓迎！申し込み不要 入場無料

諸事情で日時等を変更する場合は、HPでお知らせします

かわごえ

一般会計の歳入約1322.1億円、歳出約1270.9億円。
地方創生10年ですが、少子高齢化が進展し、高齢の方
だけの世帯が増えています。今議会では、川合善明市長
４期16年について、取り上げられることが多くありました。
安心して子育てができる環境づくり、教育環境の改善、
スポーツ文化芸術に親しむ機会の確保、大雨に対する都市
基盤整備、小江戸脱炭素宣言の推進、織物市場や霞ヶ関
北公民館の整備など地域への支援も行われました。これ
からも福祉の充実に努めます。

決算議会でした

歳入約270.3億円、歳出約265.7億円高齢化率は27.1％。
要支援約4千人、要介護約1.8万人。要介護認定の約6割を
占める認知症に関する取り組みに力を入れました。
コロナ禍による活動自粛の影響で、身体機能の低下や認知
機能の低下が増加し、相談件数が増えています。重症化
予防は重要です。また、成年後見制度の利用も増加して
います。物価高騰対策も実施しました。
65歳以上の介護保険料は所得によって異なります。いち
ばん多いのは、第6段階(年収235万円ぐらい)約1.4万人
（15.4%）で、サービス利用料の負担は2割です。平均的な
65歳以上の夫婦のみ無職世帯の収入は296万円とされて
いるので、平均より収入は低いけれど、負担は大きいと
言ったところでしょうか。生活に影響はないか、利用控えは
起きていないか気がかりです。

介護保険 第8期計画の最終年

3月議会で審議会の条例が制定され、話し合いが始まりま
した。川鶴地区の成人は38人。中3の時は93人(伊勢原町
等を含む)、川鶴地区の高齢化率が44%に上昇した一因
に、若者の流出があるのではと考え、取り上げました。また、
学校管理課だけでは、将来推計の算出や専門外の公共施
設マネジメントへの対応が難しいのではと心配しています。

小中学校適正規模・適正配置

親の介護をはじめて
21年が過ぎました。
ふたりの子どもを
育てています。

子育て・教育・介護のことなら まかせてください
1975年
1997年
2014年
2015年

1月1日　埼玉県生まれ
昭和女子大学文学部日本文学科卒業
東京国際大学大学院臨床心理学研究科修了・臨床心理士合格
初当選　保健福祉・文化教育・産業建設常任委員会
いじめ問題対策特別委員会、防災・減災特別委員会
2020年オリンピックパラリンピック対策特別委員他歴任

〈家族〉
〈趣味〉

夫、大学生と高校生の息子の4人暮らし
マンドリン演奏、第九合唱とソフトバレーボール

現在3期目　総務財政常任委員　ICT活用推進委員

049-233-8034 info@ito-masako.com いとう正子 検索

ご参加ください！
▶ベトナムアンサンブルチャリティーコンサート開催
　10月24日（木） ご協力ありがとうございました。
▶11月16日（土）「世界で初めてできた女性シェルター
　三井マリ子さんのお話」を開催します。
　国立女性教育会館にて  13：30～16：30    まるごと存続、 
　新たな女性支援で機能強化を行えるようがんばります。
▶困りごとの相談もお受けしています。

川越市マスコット
キャラクターときも


